



## EnBW Kernkraft GmbH erhält dritte Abbaugenehmigung für das Kernkraftwerk Obrigheim

EnBW Kernkraft GmbH erhält dritte Abbaugenehmigung für das Kernkraftwerk Obrigheim. Die EnBW Kernkraft GmbH (EnKK) hat heute die dritte Abbaugenehmigung für das Kernkraftwerk Obrigheim vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energie-wirtschaft Baden-Württemberg erhalten. "Mit der erteilten Genehmigung können wir den Abbau in Obrigheim konsequent fortführen", so Dr. Manfred Möller, Technischer Geschäftsführer am Standort Obrigheim "Dabei setzen wir - wie auch bereits bei den vorherigen Abbauschritten - bei den anstehenden Arbeiten auf bewährte Technik." Der Schwerpunkt dieses dritten Abbaumangfs wird der Abbau des Anlagenkerns sein, wozu beispielsweise das Reaktordruckbehälter-Unterteil, das den Reaktorkern mit den Brennelementen umschloss, die zugehörigen Reaktoreinbauten, der sogenannte biologische Schild (Stahlbetonwand zur Abschirmung der Strahlung aus dem Reaktordruckbehälter) und das interne Brennelementlagerbecken gehören. Im Rahmen einer weiteren, vierten Abbaugenehmigung sollen Restsysteme, z. B. die Lüftungstechnischen Anlagen, zusammen mit den übrigen bis zum Abbau benötigten Hilfssystemen, abgebaut werden. Der Antrag hierzu wird parallel zu den Abbauarbeiten vorbereitet. EnBW Energie Baden-Württemberg AG Unternehmenskommunikation Durlacher Allee 93 76131 Karlsruhe Tel. 0721 63-14321, Fax 0721 63-12672 [mailto: presse@enbw.com](mailto:presse@enbw.com) 

### Pressekontakt

EnBW Energie Baden-Württemberg AG

76131 Karlsruhe

### Firmenkontakt

EnBW Energie Baden-Württemberg AG

76131 Karlsruhe

Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG mit Hauptsitz in Karlsruhe ist mit rund fünf Millionen Kunden das drittgrößte deutsche Energieunternehmen. Mit derzeit rund 17.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern hat die EnBW 2004 einen Jahresumsatz von 9.844 Millionen Euro erzielt. Unsere Kernaktivitäten konzentrieren sich auf die Geschäftsfelder Strom, Gas sowie Energie- und Umweltdienstleistungen. Traditionell sind wir fest in Baden-Württemberg verwurzelt. Darüber hinaus sind wir in ganz Deutschland sowie in weiteren Märkten Mittel- und Osteuropas aktiv. Wir wollen uns auch in Zukunft auf unsere Kernkompetenzen konzentrieren und unsere Kunden sicher und kompetent mit Energie und energienahen Dienstleistungen versorgen. Wir haben uns im Zuge der Liberalisierung des Strommarkts frühzeitig im Wettbewerb orientiert und unseren Strom als eines der ersten Energieunternehmen in ganz Deutschland angeboten. Als Vordenker und Wegbereiter auf dem Energiemarkt geben wir Impulse für die wissenschaftliche Forschung und Entwicklung. Wir verstehen uns im Sinne der Nachhaltigkeit als ein wirtschaftlich, gesellschaftlich und ökologisch verantwortlich agierendes Unternehmen. Durch die Entwicklung neuer Konzepte und Ideen spielen wir einen aktiven Part in der energiepolitischen Gestaltung unserer Zukunft im Rahmen der aktuellen Gesetzgebung